

con D.N.I. n.º 8.693.350; D. Manuel Barrosa Saavedra, con D.N.I. n.º 2.682.851; D. Marcelo Díaz Bravo, con D.N.I. n.º 4.097.079 y D. Teodoro Rico López, con D.N.I. n.º 8.663.533.

Mérida, 15 de julio de 1996.—El Director General de Trabajo, LUIS REVELLO GOMEZ.

## CONSEJERIA DE BIENESTAR SOCIAL

### *ANUNCIO de 9 de julio de 1996, para la contratación de las obras de construcción de una Residencia-Club de Ancianos en Almendralejo.*

Se convoca subasta para la contratación de las obras de construcción de una Residencia-Club de Ancianos en Almendralejo (Badajoz), rigiéndose por lo preceptuado al respecto en la Ley de Contratos de las Administraciones Públicas.

Objeto: Contratación de las obras citadas con sujeción al proyecto técnico y pliego de cláusulas administrativas particulares.

Plazo de ejecución de la obra y fecha prevista para su inicio: Deberá ejecutarse en el plazo de 16 meses contados a partir del día siguiente al de la fecha del Acta de Comprobación del Replanteo, que deberá suscribirse dentro de los treinta (30) días siguientes al de la adjudicación.

Exposición del proyecto y pliegos: En el Servicio de Inversiones de la propia Consejería de Bienestar Social en las horas de oficina.

Tipo de licitación: Doscientos un millones treinta y ocho mil ciento catorce pesetas. (201.038.114). I.V.A. incluido.

Fianza provisional: La fianza provisional es del dos por ciento (2 %) sobre el tipo de licitación, debiéndose acompañar el resguardo a las proposiciones

Clasificación requerida: Grupo: C; Subgrupo: todos; Categoría: E.

Modelo proposición: Según el modelo adjunto al pliego de cláusulas administrativas.

Plazo y presentación de proposiciones: Se entregarán en el Registro General de esta Consejería, sito en Paseo de Roma, s/n. Módulo B.

El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las doce horas del vigésimosexto día natural, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el D.O.E.

Mesa de contratación y apertura de proposiciones: La Mesa de

contratación se constituirá el día 18 de septiembre de 1996 en las dependencias de la Consejería de Bienestar Social.

Mérida, 9 de julio de 1996.—El Secretario General Técnico, P.O. 15-1-96 (D.O.E. 30-1-96), RAFAEL RODRIGUEZ BENITEZ-CANO.

### *ANUNCIO de 18 de julio de 1996, sobre la solicitud de traslado de sección de una óptica por traslado de la oficina de farmacia en la localidad de Badajoz.*

En cumplimiento de lo dispuesto en el art. 7.º de la Orden de 1 de septiembre de 1994 de la Consejería de Bienestar Social, y a los efectos previstos en el mismo, se hace público que ha sido presentada en la Consejería de Bienestar Social, solicitud de traslado de la Sección de Optica por traslado de la Oficina de Farmacia, de Avda. Augusto Vázquez, n.º 4, a la calle Antonio Machado, Edf. Parque S. Fdo., s/n. de la localidad de Badajoz, presentada por doña M.ª Luisa Ruiz Fernandez de la Lopa en la Consejería de Bienestar Social, abriéndose un periodo de veinte días de información pública desde la publicación del presente Anuncio, a fin de que cualquier persona pueda examinar el expediente y formular las correspondientes observaciones y alegaciones.

Mérida, 18 de julio de 1996.—El Secretario General Técnico, RAFAEL RODRIGUEZ BENITEZ-CANO.

### *ANUNCIO de 18 de julio de 1996, por el que se convoca a pública licitación, por el sistema de concurso, la contratación del suministro Equipamiento de electrodomésticos para la R.C.A. de Plasencia.*

La Consejería de Bienestar Social de la Junta de Extremadura ha resuelto anunciar a pública licitación, por el sistema de concurso, el suministro Equipamiento de electrodomésticos para la R.C.A. de Plasencia (Cáceres), con las siguientes características:

Presupuesto de licitación: 8.091.220 pesetas.

Plazo de ejecución: 30 días contados a partir de la fecha de formalización del contrato.